

Der Tanz, so wie wir ihn in der Neijing-Schule betrachten, ist seit jeher ein Mittel, ein Träger, um Zugang zu anderen Visionen der Realität, zu anderen

Bewusstseinszuständen zu bekommen, um andere, unterschiedliche Vorschläge zu denen machen zu können, an die wir gewöhnt sind.

Wir glauben, dass der Tanz eine spirituelle Evolution beinhaltet.

Wir glauben, dass der Tanz ein Heilmittel allererster Kategorie ist.

Und wir glauben, dass es so ist, weil uns der Tanz erlaubt, den Bewusstseinszustand über die Dinge zu erweitern.

Andererseits ist er ein erstrangiges Heilmittel, denn in dem Maße, wie wir anfangen uns anders zu bewegen, fangen wir auch an, in anderer Art und Weise zu denken und zu fühlen.

Wir glauben, dass das angesichts dessen, was die heutige Menschheit lebt, lebenswichtig ist.

Frau Ursula Keßler wird dieses Seminar leiten. Seit 1997 wurde sie regelmäßig im Zentrum der Neijing-Schule in Tian ausgebildet.

Das Seminar ist für all diejenigen geeignet, die innerlich an sich arbeiten und ihren Horizont ihrer bisherigen Sichtweisen erweitern wollen.

Um an diesem Seminar teilnehmen zu können, ist ein Aufnahmegerespräch notwendig.

Tänze des Lebens
Transformation des Geistes
Teil II
30.11. + 01.12.2024



Behandlung
Ausbildung
Forschung in der Gesundheitspflege
Persönliche Entwicklung mittels der
alten Traditionen

Beauftragte Lehrerin der Neijing-Schule
Heilpraktikerin Ursula Keßler
Waldheim 1
66280 Sulzbach
Tel.: ++49 (0)6897 – 777 600
Mobil: ++49 (0)151 16550147
E.mail info@neijing-schule.de
www.neijing-schule.de



Die Seminargebühr beträgt 150,--.

Anmeldung ist ab sofort möglich unter:

+49 151 16550147

*Es können auch Personen teilnehmen,
die nicht beim ersten Seminar
teilgenommen haben.*